

Des députés européens ratifient la solidarité avec Cuba et le rejet du blocus

Image not found or type unknown

Strasbourg, 19 avril (RHC) Lors d'une rencontre aujourd'hui avec l'ambassadeur de l'île en France, Otto Vaillant, des députés européens de diverses forces politiques de gauche ont souligné leur solidarité avec Cuba et leur condamnation du blocus imposé par les Etats-Unis.

Pour sa première visite au siège du Parlement européen dans la ville française de Strasbourg, le diplomate s'est entretenu avec les membres du groupe de gauche GUE/NGL et a participé à une réunion du bloc composé de partis socialistes, communistes et autres.

La réunion du groupe a abordé la situation de la plus grande des Antilles et l'impact subi par son peuple suite à plus de 60 ans de siège économique, commercial et financier de la part de Washington.

Outre la condamnation de cette politique, le forum a dénoncé sa portée extraterritoriale, avec des conséquences pour les entreprises, les banques et les citoyens européens, qui sont soumis ou exposés à la pression et aux sanctions américaines pour avoir commercé ou entretenu des liens avec l'île.

Dans son discours, M. Vaillant a exprimé sa gratitude pour la solidarité et a partagé avec la GUE/NGL des aspects de la réalité cubaine et les effets du blocus sur tous les secteurs de la société.

L'ambassadeur a insisté sur la nature extraterritoriale du siège imposé par Washington et a rappelé que l'Union européenne dispose de mécanismes juridiques pour le contrecarrer.

La visite du diplomate a été organisée par la Délégation de la France Insoumise au Parlement européen et sa présidente, Leïla Chaïbi. (Source:PL)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/320113-des-deputes-europeens-ratifient-la-solidarite-avec-cuba-et-le-rejet-du-blocus>



Radio Habana Cuba